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 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 
 verwiesen  vertagt  geändert 

Stadtrat 

 

25.08.2011 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der BIZ-Fraktion zum Sachstand des Nachnutzungskonzeptes für 

bald freiwerdende, innerstädtische Immobilien 
 
 
 
In der Stellungnahme (ST/0050/2011) der Verwaltung auf die Anfrage der BIZ-Fraktion 
(AF/0037/2011) „zum aktuellen Sachstand des Nachnutzungskonzepts für bald freiwerdende, 
innerstädtische Immobilien“ im Rat vom 19. Mai 2011 wird ausgeführt, dass man aktuell 
dabei sei, eine Mappe mit allen wichtigen Gebäudeinformationen (Beschreibung, Flächen, 
Pläne usw.) zu erstellen. Dabei standen Untersuchungen hinsichtlich des 
Instandhaltungsstatus damals noch in der Ausführung. Man rechne damit, die Ergebnisse der 
Untersuchungen wahrscheinlich im Juni 2011 zu erhalten, um im Anschluss eine Infomappe 
fertig stellen zu können. 
 
 
Die BIZ-Fraktion fragt an: 
 

1. Wann ist verbindlich mit einer Präsentation der fertig gestellten Infomappe in den 
entsprechenden Gremien zu rechnen? 

 
 
 
 
 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


